

雪山体験学習 in 御在所スキー場

1月31日(金)御在所スキー場へ雪山体験学習に行ってきました。行き道は少し雨が降っていましたが、ロープウェイ乗り場の近くになると雪に変わりました。スキー場では雪が降り、気温も低くとても寒かったですが、みんな元気にソリ滑りや雪遊びを楽しみました。行き帰りのゴンドラの中でも友だちとたくさんお話しして思い出に残る雪山体験学習になったように思います。

今回は雪山体験学習の楽しかったことや印象に残ったことについてお伝えしたいと思います。

雪山体験学習の思い出

バスの中で友だちとたくさん話せて楽しかったです。ソリ遊びは、雪が顔に当たって痛いくらいだったけど、いっぱい滑れてよかったです。カレーライスもおいしかったです。

ロープウェイの中で、友だちや先生とお話したのが楽しかったです。ソリ滑りも楽しかったです。一人でも何回か滑れました。雪合戦も楽しかったです。ふかふかで玉にならなかったの、雪をふりかけて遊びました。

雪が顔に当たって痛かったです。道が凍っていて、滑ってスケートみたいでした。ソリ滑り、雪合戦も、とても楽しかったです。バスで6年生といっぱいお話ができてうれしかったです。

雪山学習では、新型のゴンドラに乗れてうれしかったです。雪山では、すごい雪が降っていてビックリしました。雪は氷みたいで冷たかったけど、ソリ遊びを何度もしてとても楽しかったです。また、来年も行きたいです。

ロープウェイでは、ずっと景色を見ていました。ソリ遊びは風が強く吹いてきて大変でしたが、何回もソリに乗って滑りました。自分でさっとソリに乗ることもできました。雪をさわって遊んだり雪の上でジャンプしたりして、とても楽しい一日でした。

雪山に行くのは初めてで、始めはソリで真っ直ぐ滑るのが難しかったけど、3回目に真っ直ぐ滑ることができました。友だちや先生と雪合戦もしました。お昼は牛丼を食べました。とてもおいしかったです。

雪山では、ソリ滑りをしました。始めはあまり進まなかったけど、だんだん滑れるようになり楽しいなって思いました。今回の雪山は雪がすごく降っていて、雪だるまを作ろうと思ったけど、雪がサラサラで固めるのが難しかったです。

雪合戦をしていると鼻に雪が入って鼻が痛かったです。大きな雪山が作れて良かったです。ソリ滑りも心配だったけど、先生と一緒に滑れて良かったです。お昼の牛丼はとてもおいしかったです。

雪山では、ソリ滑りをしました。雪が降ってきて顔や頭に当たって、ちょっと痛くて冷たかったけど楽しかったです。雪の山も作りました。お昼のカレーライスはおいしかったです。

